

## ABSTRAK

**Umi Masruroh, NIM. 1840210053**, dengan judul “**Dakwah Pencegahan Seks Bebas Remaja pada Novel Bumi Cinta**” Program S.1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam (FDKI) IAIN Kudus, 2022.

Novel merupakan salah satu karya sastra yang paling banyak diminati orang saat ini. Ada berbagai genre atau tema dari novel. Seperti tema percintaan, novel remaja dan jenis novel lainnya. Novel mempunyai pengaruh tersendiri bagi pembacanya. Menurut penelitian, membaca novel memiliki banyak manfaat bagi pembacanya terutama bagi remaja. Tingginya minat kalangan remaja untuk membaca novel bisa membawa pengaruh positif pada remaja. Seperti mengisi waktu luang dengan membaca novel bisa mengurangi kegiatan lainnya yang negatif yaitu kenakalan remaja. Manfaat dari novel juga diketahui untuk menambah pengetahuan dan pembentukan karakter yang baik. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk mengetahui bagaimana dakwah pada kenakalan remaja seperti seks bebas dengan menggunakan novel. Penelitian ini membahas tentang dakwah pencegahan seks bebas remaja pada novel Bumi Cinta. Penerapan dakwah dalam novel ini akan dianalisis melalui isi atau cerita dari novel tersebut. Novel Bumi Cinta merupakan salah satu novel yang menjadi *best seller* dalam mensyiarkan agama Islam di Indonesia.

Peneliti menggunakan metode penelitian pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian *library research*. Sumber data yang diperoleh dalam penelitian ini yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi juga wawancara. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis isi dengan menarik kesimpulan dari berbagai karakter. Dalam menganalisis permasalahan yang diangkat, peneliti menggunakan teori analisis isi oleh Ole Rudolf Holsti.

Hasil dari studi kasus ini akan menjelaskan bagaimana penerapan dakwah pencegahan seks bebas remaja pada novel Bumi Cinta yang akan diuraikan dalam beberapa pesan dakwah. Dari beberapa pesan dakwah tersebut akan diketahui bagaimana pengaruh novel sebagai media dakwah dalam meminimalisir kenakalan remaja seperti seks bebas.

**Kata Kunci: Seks Bebas, Remaja, Novel, Dakwah Islam**